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Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Adrijan	Selitaj	Clémence	Maire,	Tess	Meyer,	Yaëlle	Stampbach,	Ania	
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 6 décembre 2023 
→ accepté sans oppositions 
 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s 
Personne 
 

4. Météo  
Mitigé fin de semestre beaucoup à faire globalement.  
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5. Souper de Noël 
Gros problème, il n’y a pas beaucoup d’inscrit cette année. Si on annule on va en perte, 
le refuge est payé et la commande fromage a été passé. S’il y a 60 personnes, on fait 
le souper, sinon compliqué. Il faut envoyer un message à Alessio ou Luca pour prévenir 
qui vient et il y aura possibilité de payer sur place en cash. Finalement , il n’y a que 2 
fours pour racler le formage. Il faut prendre un four à raclette « normal » pour 
compenser l’attente. Attention il faut prendre les rallonges !  
Proposition : le groupe de projet du kanski doit vendre les prélocs en avance 
(novembre) et pour qu’elles ne se croisent pas avec le souper de Noël. Il y a eu cette 
année trop d’infos en fin de semestre et les personnes ne savent plus où donner de 
la tête.  
 

6. Kanski 
Toutes les prélocs sont vendues ! Toutes les personnes sont en FGSE et il y a une liste 
d’attente qui a été faite.  

 
7. Bal de Noël  

100 prélocs ont été commandé, lundi et mardi à midi, vente de prélocs pour le bal de 
Noël, prix de 10.-. Il y a 8 prélocs spéciales pour le comité au Temple pour le comité 
avec la fac de médecine.  
Soirée avec le LAB au D a programmer pour le semestre prochain.  
 

8. Rencontre avec le CSE 
Renouvèlement du lien avec les étudiants, pour relayer les informations et participer 
aux différentes conférences et avoirs des retours sur les différents problèmes 
rencontrés.  
Deuxième partie, discussion autour des formulaires sur les retours de cours. Les 
formulaires sont envoyés à la demande des enseignants.es.x, donc pas d’office. Les 
remarques misent dans les formulaires sont seulement lu par les enseignants.es.x donc 
sensibilisé les étudiants.es.x que s’ils ont des plaintes ils doivent se référer au décanat 
directement.  
 
 

9. Journées découvertes  
Quelques questions reçues, pas beaucoup de monde et surtout des questions sur les 
débouchées.  
Dommage qu’il n’y ait pas de personne de l’AEGE qui est là pendant la présentation 
GSE de Valérie Boisvert pour répondre directement aux questions.  
Banderole très sérieuse et avoir les brochures de la fac très bon point. 
Meilleure organisation, il manquait des choses à manger.  
 
Divers 
Création groupe de projet sortie AEGE 
Faire une balade et puis une visite brasserie Nébuleuse ou Boxer à Yverdon et manger. 
 
 



PV	Comité	|	13.12.2023,	12h22	|	Géopolis	4899 

 

 

3 
 

Renseignement :  
Vendre toutes les prélocs, t-shirts,….. dans le couloir et pas devoir monter dans le 
bureau au 4ème serait une bonne idée.  
 
Jeudi midi réunion LAB et ASSE pour les workchopes, organisation des workchopes.  
Envoyer un mail pour faire une réunion pour l’organisation des workchopes avant 
l’attribution des dates. Revendication, max un workchope par semaine et pas se faire 
marcher dessus. Et mise d’accord que les trois associations sont prêtes à augmenter 
les prix mais tous les workshops doivent être au même prix. 
Voir si possibilité d’avoir des bières de fin de série, est-ce que les fut seraient une 
bonne idée ? 
 
L’Irrégulier est prêt, il sort fin de semaine et il faudra le distribuer vers des gens et les 
faire découvrir. 
 

Lausanne, le 13 décembre 2023, Ania Lüchinger et	Yaëlle	Stampbach, Fin à 13 :15  


